

Vladimir Poutine reçoit au Kremlin le premier vice-président cubain



Moscou, 26 mai, (RHC/PL).- Le président russe, Vladimir Poutine, a reçu au Kremlin, Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, en visite officielle à Moscou.

Au cours de l'entretien, les deux dirigeants ont échangé des vues sur le développement des liens économiques et commerciaux, ces deux dernières années après la visite du président Poutine à Cuba.

Le président russe et le premier vice-président cubain ont également constaté les perspectives s'ouvrant à la participation de la Russie au programme cubain pour le développement économique et social dans les années à venir.

A son arrivée dans la capitale russe, Miguel Diaz-Canel a expliqué au correspondant de Prensa Latina que sa visite en Russie a pour but d'évaluer l'état actuel des relations politiques, économiques et commerciales et le suivi d'un groupe d'importants projets de coopération en cours.

Il a précisé que ces plans ont été mis en place peu après la visite du président Poutine à Cuba, en juillet 2014.

«Nous avons des projets très intéressants dans les secteurs de l'énergie, des industries, de l'économie et des finances qui seront au centre de l'analyse au cours de cette visite en Russie» a-t-il relevé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/94738-vladimir-poutine-recoit-au-kremlin-le-premier-vice-president-cubain>



Radio Habana Cuba